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Приглашаем вас принять участие в деятельности Международного научного студенческого клуба для студентов Люблянского университета и Иркутского государственного университета в целях укрепления научных связей между университетами, поощрения научной работы и закреплению знаний иностранного языка. 
1. Примерная тематика занятий.  Актуальные проблемы российского, словенского и европейского права, сравнительное исследование правовых институтов России и Словении.  
2. Контингент участников. Студенты Люблянского университета и Иркутского государственного университета. В заседаниях клуба также принимают участие приглашенные гости, эксперты в различных правовых областях. 
3. Рабочий язык. Английский язык. 
4. Формат проведения. Дистанционный с использованием системы ZOOM. 
5. Планируемая периодичность проведения занятий. Одно занятие – один раз в две недели, ориентировочно по пятницам в 13.00 (Словенское время). Продолжительность встречи- 1,5 часа.   Планируемое начало занятий в октябре. 
6. Координатор работы международного научного студенческого кружка. Доцент кафедры международного права и сравнительного правоведения А.В. Колосов. 

Желающие принять участие в работе клуба и для получения более подробной информации – lex.x@mail.ru Александр Колосов 


Dear students!

We invite you to take part in the activities of the Iinternational scientific student club for students of the University of Ljubljana and Irkutsk State University in order to strengthen scientific ties between universities, encourage scientific work and consolidate knowledge of a foreign language.
1. Approximate topics of classes. Actual problems of Russian, Slovenian and European law, comparative study of the legal institutions of Russia and Slovenia.
2. The contingent of participants. Students of the University of Ljubljana and Irkutsk State University. The meetings of the Club are also attended by invited guests, experts in various legal fields.
3. Working language. English.
4. The format of the event. The ZOOM system.
5. The planned frequency of meetings. Once every two weeks, approximately on Fridays at 13.00 (Slovenian time). The duration of the meeting is 1.5 hours. The planned start of classes in October.
6. Coordinator of the work of the International scientific student club. Associate Professor of the Department of International Law and Comparative Law Aleksandr Kolosov.

Those who wish to participate in the work of the International scientific student club  and for more detailed information – lex.x@mail.ru  Aleksandr Kolosov.



